

SEPTIEMBRE 2025

Nivel Inicial



PEQUEÑOS GRANDES PEATONES

Próximo a la tan esperada Bicicleteada, las salas de 5 recibieron la visita del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, que les brindó una charla sobre educación vial.

Durante el encuentro, conversaron y reflexionaron sobre distintas situaciones cotidianas: cómo cruzar la calle de manera segura y siempre de la mano de un adulto, las señales de tránsito que encontramos cerca del jardín, los espacios destinados a bicicletas y automóviles, y la importancia de no usar el celular mientras caminamos o conducimos.

Con pequeños gestos, aprendieron que podemos cuidarnos entre todos y construir una ciudad más segura.



ARTICULANDO JUEGO, LITERATURA Y ARTE

Los más chiquitos y los más grandes del jardín compartieron un escenario lúdico, ambientado según los proyectos trabajados en cada sala en relación a la literatura y la temática de las “brujas”.

Durante la jornada, exploraron espacios de arte y juego, disfrutando juntos de una experiencia llena de imaginación y creatividad, enriquecida por la interacción entre las distintas edades.

La magia de cada “abracadabra” abrió nuevas ventanas para seguir construyendo aprendizajes, promoviendo encuentros significativos y momentos de juego compartido.





DÍA DEL MAESTRO

Cada 11 de septiembre celebramos el Día del Maestro, una fecha que invita a reconocer la tarea de quienes hacen posible que la enseñanza y el aprendizaje cobren vida cada día en nuestras salas.

En el jardín lo conmemoramos con una propuesta diferente: una jornada de juegos y actividades lúdicas pensadas especialmente para las docentes. Fue un día muy emotivo y cargado de risas, donde los chicos también participaron alentando a sus maestras y sumándose a las adivinanzas que cerraron la propuesta. Una celebración que puso en valor el juego, el disfrute y la participación como parte esencial del vínculo educativo.



BICICLETEADA

Aprendemos en movimiento, crecemos con pasión.

Vivimos una nueva edición de nuestra tradicional Bicicleteada, un encuentro que une juego, deporte y comunidad. Este año, los chicos recorrieron un nuevo circuito emblemático, disfrutando de cada momento junto a sus familias.

Fue una experiencia llena de alegría, entusiasmo y risas, donde los niños compartieron vivencias que fortalecen el sentido de pertenencia y la conexión con la identidad River desde los primeros años.

Celebramos este encuentro en nuestro nuevo jardín, pensado para ofrecer espacios seguros y modernos, donde la educación, el deporte y la familia se integran en una misma propuesta.





EXPLORADORES DEL AMBIENTE

La sala de 5 años “NaranGenios” visitó el Ecoparque de Buenos Aires como parte del Proyecto “Animales autóctonos de nuestro país”.

Los chicos pudieron observar de cerca algunas de las especies que investigaron en la sala y descubrir otras nuevas, desarrollando habilidades de indagación, comunicación y trabajo en equipo.

La experiencia también permitió reflexionar sobre la importancia del cuidado del ambiente, comprendiendo que plantas y animales necesitan respeto y protección para garantizar su conservación.

